

## RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan pada tanggal 28 Maret 1994 di Bandar Lampung dan merupakan anak ke-4 (empat) dari 4 (empat) saudara. Lahir dari pasangan Idham Bakri dan Amanah.

Penulis menempuh Pendidikan Taman Kanak-Kanak (TK) di TIK Taruna Jaya Way Halim Bandar Lampung pada tahun 1999 dan melanjutkan Pendidikan Sekolah Dasar di SDN 3 Perumnas Way Halim Bandar Lampung pada tahun 2000, lalu pindah ke SDN 1 Perumnas Way halim pada Tahun 2002 dan menyelesaikan Pendidikan Sekolah Dasar pada tahun 2007, Pendidikan Sekolah Menengah Pertama di SMP N 29 Bandar Lampung yang diselesaikan mulai Tahun 2007 hingga 2009, lalu melanjutkan Pendidikan Sekolah Menengah Atas di SMA Yayasan Pembina Unila Bandar Lampung di tahun 2009 hingga 2012. Setelah menyelesaikan Pendidikan Sekolah Menengah Atas penulis melanjutkan Studi Diploma 3 pada tahun 2012 di Universitas Lampung pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis dengan mengambil Program Studi DIII Perpajakan dan lulus pada tahun 2015 dan Bekerja di Institut Teknologi Sumatera, hingga akhirnya penulis bisa melanjutkan kembali Pendidikan Strata 1 pada tahun 2017 di Institut Informatika & Bisnis Darmajaya pada Fakultas Ekonomi & Bisnis di Jurusan Akuntansi.

Hingga kini penulis aktif sebagai pegawai di Institut Teknologi Sumatera dan di amanahkan sebagai Perbendaharaan Penerimaan (PBPn) di Sub Biro Keuangan Institut Teknologi Sumatera. Penulis juga aktif sebagai Pembina UKM Archery Institut Teknologi Sumatera pada tahun 2017-2018 dan menjadi Penasihat pada tahun 2019-2020.

Dengan ketekunan, motivasi tinggi untuk terus belajar dan berusaha di samping sebagai kewajiban pekerjaan sebagai pegawai. Alhamdulillah penulis telah berhasil menyelesaikan pengerjaan Skripsi ini. Semoga dengan penulisan Skripsi ini mampu memberikan kontribusi positif bagi dunia Pendidikan.

Akhir kata penulis mengucapkan rasa syukur yang sebesar-besarnya atas terselesaikannya skripsi yang berjudul **“Pengaruh Sistem Informasi Manajemen Dan Pengendalian Intern Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Dengan Akuntabilitas Sebagai Variabel Moderasi (Studi Kasus Perguruan Tinggi Negeri Bandar Lampung)”**.

## **PERSEMBAHAN**

Dengan segala kerendahan hati, serta puji syukur kepada ALLAH Subhanahu wa ta'ala yang telah melimpahkan segala rahmatnya sehingga terselesaikannya skripsi ini, karya ini kupersembahkan untuk:

1. Kedua orangtuaku tercinta yang selalu membimbing, mendoakan, menyemangati, dan membantuku dalam segala hal.
2. Seluruh keluargaku yang telah memberi semangat, mendoakan, dan banyak membantu.
3. Semua sahabat dan teman-temanku yang telah banyak membantu serta almamaterku tercinta IIB Darmajaya.

## MOTTO HIDUP

*“Aku bukanlah orang yang pintar, tapi aku adalah orang yang ingin menjadi pintar. Aku bukanlah orang yang sukses, tapi aku adalah orang yang ingin menjadi sukses. Melihat orang bahagia adalah sebuah kebahagiaan buatku, dan Melihat orang tua bahagia adalah sebuah kewajiban yang harusku raih, Bagiku mimpi adalah sebuah keinginan tak terbatas yang dapat membuat kita menjadi apa saja yang kita inginkan, bahkan selembar kertaspun takkan mampu menuliskan satu per satu mimpi seorang manusia. Bagiku mimpi adalah sebuah motivasi hidup untuk menggapai kesuksesan kebahagiaan orang tuaku kelak nanti, Karena itu bagiku . . . “*

“Setinggi Apapun Mimpi Seorang Manusia Bukan Berarti Tidak Dapat Dicapai Olehnya, **IF WE NEVER GIVEUP TO MAKE DREAM COME TRUE**”

Dan selalu ingatlah bahwa ALLAH selalu melihat hambanya, kuatkan hatimu dan yakinkan hatimu bahwa ALLAH selalu ada dihatimu.